

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Die Eroberung der Luft

Bildersammlung der Garbáty Cigarettenfabrik G.m.b.H. Berlin-Pankow

Garbáty-Cigarettenfabrik

[Leipzig], [ca. 1932]

Titelblatt

[urn:nbn:de:bsz:31-364834](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-364834)



ABT. 4 SEGEL- FLUGZEUGE

Außerordentliche Arbeit auf dem Gebiete des Gleitfluges, dem Vorläufer des Segelfluges, leistete der Altmeister der deutschen Flugkunst, Otto Lilienthal.

Auf den Erfahrungen Lilienthals aufbauend, wurde bereits im Jahre 1912 ein Gleitflug von 838 Metern bei einer Dauer von einer Minute zweiundfünfzig Sekunden in der Rhön ausgeführt. — Heute bilden Fernsegelflüge über mehr als 150 km Entfernung bereits keine Seltenheit mehr. Im Jahre 1931 wurde von dem Flieger Groenhoff der längste Frontensegelflug, und zwar über 265 km von München nach Kaden ausgeführt.

Um die Entwicklung des Segelfluges auf moderner Grundlage hat sich insbesondere auch die Rhön-Rossitten-Gesellschaft in hervorragendem Maße verdient gemacht.

